
消えかかっている白線に関しては、すぐにでも

対応いただけそうですが、横断歩道や信号など「新設」となるとそう簡単にいかないそうです。

市の管轄、警察の管轄など細かいことまで教えてもらいました。そのアドバイスを元に、更に

改善希望箇所の資料を精査して、８月中旬頃に倉敷市役所へ陳情する予定です。児童が安全に

登下校できるよう、ＰＴＡ会員（保護者）皆様からのご要望を行政に届けてまいります。

Vol.２
不定期に発刊します。

通学路安全点検
こんにちは。PTA会長 井上です。６月５日（月）通学路安全点検をPTA交通補導部主導にて

町内会・あしたか協議会・葦高幼稚園等々、多くの皆様にご協力をいただき実施いたしました。

毎年の行事ではありますが、今回はPTA会員（保護者）の皆様に改善希望箇所のアンケート

をとったところ、実に７７枚ご回答をいただきました。ありがとうございました。

（６月５日 朝9:00 校舎正門前にて補導部部長挨拶）

（班ごとに分かれて改善希望個所を調査・撮影）

（撮影データと地図を精査作業）

白線が消えていたり、消えかけているところ、

道幅の狭さ、カーブミラーの見やすさ、交通量の

多さなど、児童の目線になってその場所をカメラ

で撮影してデータを収集。

「調査」の気持ちで歩くと、いつもの景色が違っ

て見えますね。

撮影した写真と地図とを精査して資料を作成し、

７月５日（水）に、葦高学区交通安全対策協議会、

倉敷市議会、町内会、葦高小PTA合同で打ち合わ

せをしました。

会長のつぶやき
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（アンケートありがとうございました） （内容を地図に反映しています）

（７月５日 打ち合わせ会）


